

INFO PUBLIK

Hadir Di Tengah-Tengah Masyarakat, Babinsa Koramil 0811/15 Jenu Gotong Royong Bersama Masyarakat Bangun Balai RT

Basory Wijaya - JATIM.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 11, 2024 - 15:16



TUBAN, – Untuk Membantu Dan Memberikan Solusi Bagi Warga Binaan Dalam Mengatasi Kesulitan Yang Ada Di Sekelilingnya, Babinsa Koramil 15/Jenu Kodim

0811/Tuban Serka Tri Brahmanca Bersama Dengan Warga Binaan Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Pembangunan Balai RT. Kegiatan Bertempat Di RT:1, RW:1 Dusun Kandangan, Desa Sekardadi, Kecamatan Jenu, Kabupaten Tuban. Senin (11/11/2024).

Serka Tri Brahmanca Babinsa Koramil 0811/15 Jenu, mengungkapkan bahwa, Karya bakti merupakan salah satu contoh nyata dari kerjasama yang baik antara TNI dan masyarakat, demi mewujudkan kemanunggalan antara TNI dengan masyarakat, karena karya bakti yang dilakukan merupakan implementasi dari salah satu metode dalam pembinaan teritorial, guna menjalin kedekatan dan mengatasi kesulitan warga.

“Kegiatan ini adalah bentuk kontribusi sukarela dan gotong royong dari Babinsa bersama warga binaan”, Ungkap Babinsa.

Lanjut Serka Tri Brahmanca, Karya bakti ini adalah satu program dari pimpinan TNI AD yang merupakan bagian dari bentuk kepedulian Babinsa terhadap wilayah binaan, juga dapat dijadikan sebagai sarana untuk alat komunikasi dan silaturahmi dengan warga, dengan menunjukkan kepedulian terhadap kemajuan, kesejahteraan dan juga pemberdayaan masyarakat sekitar.

“Semoga dengan adanya kegiatan ini, akan terus tercipta kemanunggalan antara TNI dengan rakyat. Khususnya di Dusun Kandangan, Desa Sekardadi, Kecamatan Jenu, Kabupaten Tuban“, Pungkasnya.

Sementara itu, Bapak Tri Budi selaku Ketua RT setempat merasa senang dengan kehadiran Babinsa di tengah tengah masyarakat. Terlebih dalam membantu kegiatan warga, baik dengan karya bakti maupun kegiatan lainnya. “Kami sangat senang dengan adanya kehadiran bapak Babinsa, membantu pembangunan Balai RT, sehingga menambah semangat bagi semua warga”, Ujar Ketua RT. (Farozich)